

Beitrittserklärung

Hiermit erkläre ich meinen Beitritt zum
Förderverein Diakoniestation Hüttenberg



Name: _____ Vorname: _____

Straße, Nr.: _____

PLZ, Ort: _____

Geboren am: _____ Tel.: _____

E-Mail: _____

Beitragshöhe:

- Ich zahle den Mindestbeitrag von 15 € im Jahr.
- Ich zahle freiwillig als Jahresbeitrag _____ €

Zahlungsweise:

Meinen Mitgliedsbeitrag

- buchen Sie von meinem Konto ab wie in der Einzugsermächtigung unten angegeben.

Sparkasse Wetzlar

IBAN DE 53 5155 0035 0037 0007 00

Hüttenberger Bank e.G.

IBAN DE 48 5006 9455 0000 0070 13

Volksbank Mittelhessen e.G.

IBAN DE 05 5139 0000 0078 8179 17

- Spendenquittung erhalten Sie ab einem Betrag v. 100 €

Ort, Datum, Unterschrift

Einzugsermächtigung

Hiermit ermächtige ich den Förderverein Diakoniestation Hüttenberg den Jahresbeitrag von _____ € von meinem Konto einzuziehen.

IBAN _____

Geldinstitut: _____

Unterschrift: _____

Diese Beitrittserklärung bitte abgeben bei, oder schicken an:



Förderverein Diakoniestation Hüttenberg
Vors. Susanne Kropp-Zampedri
Hauptstr. 123
35625 Hüttenberg
Tel: 06403 – 925900
E-Mail: su.kropp@gmail.com
oder Gemeindeverwaltung Hüttenberg
Rechtenbach Frankfurterstr. 49-51
35625 Hüttenberg

Der Förderverein Diakoniestation Hüttenberg wurde 1980 gegründet. Er fördert ausschließlich die Diakoniestation Hüttenberg und trägt dazu bei, dass die Diakoniestation die ihr gestellten Aufgaben erfüllen kann.

Seit Gründung der Diakoniestation haben sich deren Aufgaben, neben der häuslichen Alten- und Krankenpflege, die Betreuung von Demenzkranken und Vermittlung von hauswirtschaftlichen Hilfen, sowie die Schaffung einer Begegnungsstätte im Seniorenzentrum Hüttenberg erweitert.

Wenn man sich die Einsatzhäufigkeit unserer Hüttenberger Diakoniestation seit ihrer Gründung im Jahre 1980 betrachtet, so ist diese bis 2010 um mehr als das sechsfache gestiegen.

Diese Steigerung wird bis 2020 mehr als das achtfache betragen.

Zur Absicherung der damit verbundenen höheren Kosten, werden die an uns übergebenen Mitgliedsbeiträge und Spenden für die segensreiche Arbeit der Diakoniestation Hüttenberg, auch in Zukunft, dringend benötigt.

Der Vorstand